



Rallye Mathématique - Les 6èmes à La Rochelle

publié le 04/06/2016

Descriptif :

Une délégation des classes de 6ème est allée chercher les récompenses du Rallye Mathématique

Ce mercredi 1er juin, six élèves de la classe de 6ème Marie-Curie et six élèves de la classe de 6ème Chopin, accompagnés de Mme Girard notamment, sont allés à La Rochelle dans le cadre de la remise des prix du Rallye Mathématique.

Après une pause repas au port, suivi d'une balade d'une petite heure, nous avons pris la direction du campus des sciences pour la remise des prix.

Nous avons assisté à la conférence de Didier Boursin sur le pliage, puis la cérémonie a commencé, récompensant les classes de la 5ème à la 1ère place.

Classés aux deux premiers rangs, nos élèves sont descendus, devant un amphi bien rempli, chercher leurs lots. Ils ont représenté dignement leurs camarades.

Nous sommes partis après avoir admiré un petit stand d'exposition sur les plages et pris un excellent goûter offert par l'APMEP, organisatrice du concours.

Prochain RDV, mardi pour la remise des récompenses au collège en présence des familles.



